

野方区だより

サマーフェスティバルが開催されました！！

7月30日(火)に野方友愛クラブの主催による「サマーフェスティバル」が野方公民館で開催されました。

この事業は、野方友愛クラブの発案で、野方区・野方子供会・野方婦人会が協賛して行われました。

開催当日は猛暑の中、多数(100名以上)の子供と保護者等の参加があり、コンサートなど(秋川知義さんの演奏によるスコップ三味線・榎本緑さんとお仲間による読み聞かせ・コールひだまりの皆さんによる合唱)の後のお楽しみ会(スコップ三味線体験会・フラワーアレンジメント・ゲーム大会・スーパー pocle すくい)が行われ、特にゲーム大会では輪投げ大会など4種目のゲームに子供たちの歓声があがっていました。また、ゲームの景品として用意された駄菓子屋さんや「千本引き」・「くじ」にも挑戦し、たくさんの賞品をゲットしていました。

猛暑の中、この会を企画段階から参加して前日の準備から後片付けまで、一生懸命協力していただいたスタッフの皆様、ありがとうございました。



スーパー pocle すくい

駄菓子屋さん

スコップ三味線体験会

フラワーアレンジメント



コールひだまりの皆さんによる合唱



皆様、ありがとうございました！！

